



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del buen servicio al ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 251-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina invita a asistir al I Festival Aerodeportivo de Cajamarca

Evento que reunirá a cerca de 300 militares de la Fuerza Aérea del Perú se realizará la primera semana de agosto.

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, hizo un llamado a la población a asistir masivamente al I Festival Aerodeportivo – Cajamarca 2017 y que se realizará el domingo 6 de agosto, en el campo ferial Fongal del distrito de Los Baños del Inca.

“Ya está oficializado el evento aerodeportivo para el mes de agosto –la primera semana– quedan todos invitados. Vamos a tener la presencia de la fuerza aérea del Perú con todas sus unidades. Hay que contribuir con el orden para evitar que este espacio se convierta en un caos”, reiteró Porfirio Medina.

Para el titular de la región la importancia de este festival radica en que logrará atraer a un gran público proveniente no solo del interior del departamento de Cajamarca, sino de todo el norte peruano lo que significará un gran aliciente para el turismo en la ciudad.

Asimismo, resaltó que el ingreso al festival es totalmente gratuito por lo que se espera una masiva concurrencia de la población y de turistas.

Durante la realización del mismo, el público asistente podrá apreciar el vuelo de aviones de guerra A-37 y Mig-29, la práctica de helicópteros, vuelo de drones de guerra, el salto de paracaidistas desde un avión de guerra y pisarán tierra en el campo ferial de Fongal, etc.

Dato:

Evento busca concentrar a más de 50 mil personas espectadores provenientes de distintas partes del norte peruano.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de julio de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA